

An die  
Eltern und Erziehungsberechtigten  
der 10. Klassen

18.09.2018

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

am Mittwoch, den 26.09. findet auf dem Gelände des Schulzentrums und des Roswitha -Gymnasiums ein Verkehrspräventionsprojekt mit dem Titel „WAM – Wait a minute“ statt.

Es richtet sich an Schülerinnen und Schüler unserer 10. Klassen und bietet Sensibilisierungs- und Aufklärungsarbeit. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer durchlaufen von der ersten bis zur sechsten Unterrichtsstunde 5 Stationen wie z.B. einen Überschlags- und Rettungssimulator, Fahrversuche oder einen Rauschbrillenparcours.

In Kooperation mit dem Landkreis löst der ADAC mit dieser Aktion das bisherige Verkehrssicherheitsprojekt „Ich bin dein Schutzengel“ ab. Unsere weiterführenden Schulen sind in diesem Jahr Ausrichter des zweiten Durchganges.

Für das leibliche Wohl sorgen die Schülerinnen und Schüler der einzelnen Schulen. Der Erlös kommt den Schulen zugute.

Wir wünschen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern einen interessanten Vormittag und hoffen auf eine Stärkung des Verantwortungsbewusstseins bezüglich der Teilnahme am Straßenverkehr.

Mit freundlichen Grüßen

(P. Dröge)  
Oberschulrektorin